

# ネオスポーツ主催 恒例の「ネオフェスティバル2010」開催レポート!!



9月5日(日)、最高の天候に恵まれネオスポーツ最大のイベント、恒例のネオフェスティバル2010in三河大島が開催されました。当日は100名以上の参加者を迎える三河湾のマリンスポットである無人島の三河大島を舞台に景品総額50万円を用意し、4チームに分けてチーム対抗の運動会を行い、4種目のゲームを各チームが優勝目指して一丸となり1日ゲームを楽しんでいただきました。1種目はスマーチューブを着て相撲のちよんまげを被り砂浜を走る相撲レース、みなさんクタクタ。2種目は1チームを3チームで攻撃するハイパードッヂボール、1個のボールから始まり1分経つごとにボールが増え全滅させるまでのタイムを競います。前から横から後ろからの攻撃に逃げまくりヘトヘトでした。この厳しい暑さの中走りまくって大変でしたね。3種目はサッカーのPK戦、ゲームに参加してない多くの方は海に入り寝そべってPKの応援、今

年のワールドカップを思い出すかのような盛り上がりでした。4種目はバナナボートでリレー。意外にバナナボートに乗ったことのある方が少なく落水多数。バナナボートの難しさを感じたと思います。計4ゲームのトータルポイントで優勝チーム全員に豪華賞品を授与。また途中、宝物30個を砂に埋め宝探し、参加特別賞も授与し、多くの賞品をプレゼントできました。お昼にはBBQ、野外で食べるBBQは最高に美味しいですね。ネオスポーツスタッフがお客様と共に楽しく過ごせる貴重な時間でした。スタッフもお客様に交じってゲームに参加し1日楽しく過ごすことが出来ました。参加いただいたお客様は今年の夏、最高の思い出となつたのではないでしょうか。

来年も更にパワーアップし開催します。また来年も一緒に遊びましょう。

